



Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d'Avroy

Notre-Dame du Saint Rosaire (Sclessin)
Sacré-Cœur et Notre-Dame de Lourdes (Cointe)
Sainte-Marie des Anges
Sainte-Véronique



7-12-2025

2^e dimanche de l'Avent A



Dimanche 14 décembre, à 10 h, célébration eucharistique
à l'église **Sainte-Véronique** (place Sainte-Véronique).

- *Tous les vendredis, à 18 h 15, la messe est célébrée
à la chapelle St-Victor (à côté de l'église Sainte-Véronique).*

Les lectures de la messe du dimanche 7 décembre :

Is 11, 1-10 / Ps 71 / Rm 15, 4-9 / Mt 3, 1-12



CAMPAGNE D'AVENT 2025



L'école, fabrique d'inégalités ?

Cette année, la campagne d'Avent d'ACTION VIVRE ENSEMBLE met en lumière un enjeu crucial : l'accès à l'éducation des enfants et jeunes en situation de précarité en Belgique.

La collecte, à la messe du dimanche 14 décembre,
est dédiée à 76 associations de lutte contre la pauvreté, soutenues cette année.

Cherchez la différence...

Ça ne se voit pas toujours,
mais l'enfant sur 4
n'a pas de repas à midi.



AVENT 2025 L'école, fabrique d'inégalités ?

Soutenez 76 projets
de lutte contre la pauvreté
BE91 7327 7777 7676



**Découvrir la campagne
de l'Avent**



Don en ligne

Je fais un don

Don par virement : BE91 7327 7777 7676

Action Vivre Ensemble - Miteinander Teilen
Norden (communication : 7336)



Contacter l'Unité pastorale

Centre pastoral : rue Buisseret, 1 – 4000 Liège
04 252 12 81 & up.bendavroy@gmail.com

L'Evangile du dimanche : Matthieu 3, 1-12

Dans les deux premiers chapitres de son évangile, Matthieu a présenté Jésus comme le Messie, dévoilé son origine divine et a fait découvrir en lui le nouveau Moïse. L'Evangile lu ce dimanche précède le baptême de Jean-le-Baptiste reçu par Jésus-Christ (cf. Mt 3, 13-17).

En ces jours-là, paraît Jean le Baptiste, qui proclame dans le désert de Judée : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. » Jean est celui que désignait la parole prononcée par le prophète Isaïe : *Voix de celui qui crie dans le désert : Préparez le chemin du Seigneur, rendez droits ses sentiers.*

Lui, Jean, portait un **vêtement de poils de chameau, et une ceinture de cuir autour des reins** ; il avait pour nourriture des sauterelles et du miel sauvage. Alors Jérusalem, toute la Judée et toute la région du Jourdain se rendaient auprès de lui, et ils étaient baptisés par lui dans le Jourdain en reconnaissant leurs péchés. Voyant **beaucoup de pharisiens et de sadducéens** se présenter à son baptême, il leur dit : « Engeance de vipères ! Qui vous a appris à fuir la colère qui vient ? Produisez donc un fruit digne de la conversion. N'allez pas dire en vous-mêmes : 'Nous avons Abraham pour père' ; car, je vous le dis : des pierres que voici, Dieu peut faire surgir des enfants à Abraham. Déjà la cognée se trouve à la racine des arbres : tout arbre qui ne produit pas de bons fruits va être coupé et jeté au feu.



Moi, je vous baptise dans l'eau, en vue de la conversion. Mais celui qui vient derrière moi est plus fort que moi, et je ne suis pas digne de lui retirer ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu. Il tient dans sa main la pelle à vanner, il va nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera son grain dans le grenier ; quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas. »

Pour éclairer (un peu) le texte...

- **Le chemin** : c'est le lieu du compagnonnage avec Dieu. C'est le lieu des choix. Dans toute la Bible, le peuple de Dieu est en marche. Jésus dit qu'il est lui-même le chemin (cf. Jn 14, 6).
- **Vêtement de poils de chameau, et une ceinture de cuir autour des reins** : Jean le Baptiste porte le costume classique des prophètes,

en particulier Elie (cf. 2R 1, 8). Le prophète parle au nom du Seigneur. C'est le dernier prophète de l'Ancien Testament, 400 ans après Isaïe. Il relie l'Ancienne Alliance et la Nouvelle Alliance.

- **Beaucoup de pharisiens et de sadducéens** : les pharisiens sont très attachés à une pratique minutieuse des commandements (il y en a 613 !) et croient à la résurrection des morts. Les sadducéens sont des notables de Jérusalem parmi lesquels sont choisis les grands prêtres. Ils sont responsables du Temple et ne croient pas à la résurrection des morts.
- **Je vous baptise dans l'eau, en vue de la conversion** : le baptême de Jean est le symbole d'un nouvel exode, du désert au Jourdain pour un baptême de conversion et de libération. Jésus demandera ce baptême de conversion. Cet exode résonne particulièrement sous l'occupation romaine.



Cheminier ensemble durant l'Avent

Jean est celui que désignait la parole prononcée par le prophète Isaïe : « Voix de celui qui crie dans le désert : Préparez le chemin du Seigneur, rendez droits ses sentiers. ». (Matthieu 3, 3)

Par Mgr Guy Desrochers, archevêque de Moncton (Canada)

[Lien vers YouTube](#)



Question pour entendre la Parole dans ma vie :

Comment puis-je moi aussi préparer le chemin du Seigneur ?



PREPAREZ A TRAVERS LE DESERT (Cté de l'Emmanuel).

Pour écouter le chant



UNE PRIERE : LE TEMPS DU GUETTEUR

D'une pierre, mon Dieu, tu sais faire un enfant

Toi le grand alchimiste de nos amertumes et de nos inerties

Toi qui sais greffer le printemps sur les peaux mortes de nos vies

Fissure mon cœur de pierre et féconde-le de ta Parole

D'une pierre, mon Dieu, tu sais faire sortir un cri

Toi qui viens sous les traits d'un homme fragile et méprisé

Toi qui passes dans nos vies comme un mendiant sous nos fenêtres
Fais crier mon cœur de pierre pour qu'il t'acclame à ton passage

D'une pierre, mon Dieu, tu sais bâtir une église

Toi qui désires une église de chair et de sang

Une église édifiée au souffle des vivants

Fais entrer mon cœur de pierre dans l'architecture de ta Gloire.

Marion Muller-Colard

A l'agenda

■ Samedi 13 décembre :

- réunion du conseil de l'Unité pastorale (Cup) ;
- rencontre des parcours catéchèse 2026 & 2027 – Enfants.



Qui nous fera voir le bonheur ?

Un parcours chaque samedi pendant l'Avent pour les jeunes.

Au Centre pastoral, de 9 h 30 à 12 h

Prochain RDV : **samedi 13 décembre**



L'Avent ou le temps du réveil

Dans sa lettre pastorale pour l'Avent 2025, Jean-Pierre Delville, évêque de Liège, invite à vivre et savourer le réveil en cours de l'Eglise, visible notamment par l'augmentation significative des catéchumènes et la nomination de notre nouveau pape Léon IV.

[Lire la lettre](#)



Sur demande, une version papier est disponible au Centre pastoral.



UN PANIER SOLIDAIRE

Jusqu'à l'Epiphanie, aux célébrations du dimanche, nous vous proposons de venir déposer, dans un panier, vos dons pour les différentes actions de solidarité soutenues par notre Unité pastorale. ***Merci de ne pas offrir des denrées alimentaires !***

Quelques suggestions : produits d'hygiène (protections hygiéniques...), d'entretien, des savons et shampoing, des lames de rasoir, du gel à raser, des langes, des crayons, des bics, des blocs de feuilles, ...